

おびひろ動物園の魅力アップを考えるフォーラムを開催しました

1月26日（土）、とかちプラザにおいて、『おびひろ動物園の魅力アップを考えるフォーラム』を開催しました（おびひろ動物園魅力アップ検討委員会主催）。

旭山動物園の坂東園長による基調講演「北海道の動物園・水族館にできること」のほか、事務局による、おびひろ動物園魅力アップ検討委員会の中間報告、そして、道内5つの動物園・水族館の園館長によるパネルトークを行いました。



坂東園長の講演では、動物園・水族館の存在理由や動物園の台所事情、旭山動物園の近未来のビジョンなどをお話しいただきました。

パネルトークは、おびひろ動物園の柚原園長の進行のもと、旭山動物園の坂東園長、小樽水族館の伊勢館長（公益社団法人日本動物園水族館協会副会長）、円山動物園の加藤園長、釧路市動物園の古賀園長にご参加いただき、それぞれの園館の現状・課題をご紹介いただくとともに、活発な意見交換が行われました。



ご来場いただいた、およそ120名の方々に、おびひろ動物園の魅力アップに関するアンケートへの記入をお願いし、たくさんのご意見をいただきました。ありがとうございました。

貴重なご意見を踏まえて、さらに議論を深めてまいりたいと思います。